

Anlage 1 zu Antrag Nr. 0073/2004/AN

Der Gemeinderat möge beschließen:

Der Gemeinderat empfiehlt der Frau Oberbürgermeisterin,

- die Punkte der Tagesordnungen der nichtöffentlichen Ausschußsitzungen mit dem Versand an die Stadträte öffentlich bekannt zu machen, sofern sie später in öffentlicher Sitzung beraten werden.
- die von ihr zu den Tagesordnungspunkten vorgelegten Unterlagen mit dem Versand an die Stadträte öffentlich bekannt zu machen, sofern sie später in öffentlicher Sitzung beraten werden und nicht gravierende Gründe dagegen sprechen.

Heidelberg, den 16.2.2005

Arnulf Weiler-Lorentz